

Semana en VEOLIA



*Mapasingue y Ceibos se **BENEFICIAN**
con nuevas obras de rehabilitación
EN EL SISTEMA DE AGUAS LLUVIAS*



Mapasingue y Ceibos se BENEFICIAN con nuevas obras de rehabilitación EN EL SISTEMA DE AGUAS LLUVIAS

Interagua implementó tres frentes de trabajo de manera conjunta para rehabilitar dos tramos de colectores de 400 mm y 700 mm y la construcción de dos cámaras sedimentadoras en Mapasingue, mientras que, en Ceibos se realiza la instalación de tirantes de Ø440mm y construcción de un sumidero doble.

Cerca de mil quinientos beneficiarios se encuentran en el área de influencia, que abarca principalmente a los usuarios de Ceibos y Mapasingue Este, los trabajos tienen un plazo de ejecución de 150 días, actualmente la obra cuenta con un avance del 54%

Para garantizar la seguridad vial en Ceibos, la M.I. Municipalidad de Guayaquil y la Agencia de Tránsito Municipal (ATM) han autorizado el cierre de un carril durante la ejecución de trabajos nocturnos.

Movimiento de tierra, construcción de accesos y fundición de bases que soportará la tubería del colector, son tareas que realizan en estos días personal técnico y de contratista de Interagua.

Este plan de acción forma parte de la sistematización en la red de aguas lluvias de la ciudad de Guayaquil, con estos trabajos Interagua, Emapag y la M.I. Municipalidad de Guayaquil garantizan la calidad y continuidad del servicio en la ciudad.



Renovamos

Programa de Transformación Ecológica de Veolia

NIÑOS APRENDEN A “SEMBRAR AGUA” EN CENTRO DE ATENCIÓN MUNICIPAL INTEGRAL - TRINITARIA



Veolia e Interagua vienen trabajando arduamente mediante diversos programas educativos ambientales en instituciones públicas y privadas de Guayaquil, esto como parte de la responsabilidad social y cuidado por el medio ambiente y la preservación de los recursos.

Los Guayaquileños merecen una ciudad con ecosistemas saludables, es por eso, que promotores de Gestión Comunitaria trabajan en diferente entidades trabajando con iniciativas ambientales como “Sembrar agua” que es parte del programa “Renovamos”, donde niños y jóvenes son capacitados para realizar labores de siembra y aprenden todo lo relacionado al cuidado de los recursos.

Mil estudiantes en lo que va del 2023 han aprendido sobre la importancia de tener un huerto y su aporte a la naturaleza, este proceso está dirigido a niños, maestros y padres de familia que continúan con actividades de siembra en sus entornos.

El jueves 31 de agosto, el equipo de Gestión Comunitaria visitó el Centro de Atención Municipal Integral (CAMI) Guasmo, con el objetivo de impartir temas relacionados al ciclo del agua, potabilización, ecosistemas sostenibles, reciclaje, siembra, entre otros. La gestión de “Sembrar Agua” no culmina con la capacitación, sino que se entrega un kit de siembra con la finalidad de motivar la práctica de sembrar y se incentiva a los participantes a crear un huerto y comprometerse a su cuidado.

Interagua y Veolia a través de estas iniciativas busca concientizar a los asistentes, que tengan respeto a los ecosistemas, en especial que tengan presente la importancia del cuidado del recurso hídrico como parte fundamental de la vida en el planeta. También se promueve una alimentación saludable en quienes se benefician de un huerto orgánico.

Los participantes disfrutaron de nuestra visita y con una gran sonrisa en sus rostros aprendieron y fueron parte de esta experiencia que recordarán por siempre cada que observen y cuiden el huerto que sembraron con sus propias manos.

En esta ocasión participaron desde los más pequeños hasta los más grandes que voluntariamente pusieron manos a la tierra.



TRAMPA DE GRASAS IDEAL PARA PROTEGER INSTALACIONES

La trampa de grasas es un sistema que se encarga de retener las grasas y líquidos generados por establecimientos comerciales que tienen entre sus actividades el lavado de platos, la elaboración de productos comestibles, el arreglo y la limpieza de vehículos, entre otros.

IMPORTANCIA DE USO

CUIDAN EL MEDIO AMBIENTE: Cuando las grasas, aceites o combustibles entran en contacto con el agua de los esteros, ríos u océanos éstas forman una película sobre la superficie que bloquea el paso de la luz, indispensable para mantener la vida de las especies acuáticas. Al retener las grasas y aceites en la trampa de grasas se evita que estas lleguen a los ríos y océanos, preservando su flora y fauna.

DISPOSITIVO DE PRETRATAMIENTO DE AGUAS RESIDUALES: Es una forma de controlar las grasas y contribuyen a mejorar los procesos en las plantas de tratamiento de aguas residuales.

AHORRO DE RECURSOS: Al tener una correcta instalación de trampa de grasas se mantiene en buenas condiciones el sistema de alcantarillado sanitario, al hacerlo se evitan costosos daños causados por la solidificación de las grasas en las tuberías que pueden colapsar el sistema de alcantarillado sanitario.

PRESERVAN LA SALUD: Las grasas y aceites al entrar en contacto con los humanos pueden causar enfermedades. Al tener trampa de grasas se evita el desborde del sistema de alcantarillado sanitario evitando olores fétidos y desagradables.

DISEÑO DE LA TRAMPA DE GRASAS

Tiene tres secciones:

- Sedimentador (primer compartimento)
- Trampa de grasas (segundo compartimento)
- Caja de inspección (tercer compartimento)

COSTO PARA OBTENER UN CERTIFICADO DE AUTORIZACIÓN

El costo para obtener el certificado de autorización de recepción de descargas oscila entre \$80 y \$200 aproximadamente. El precio depende del tipo de establecimiento y de la cantidad de ensayos que se hagan para comprobar que el sistema de trampa de grasas funciona correctamente.

CONTROLES DE INTERAGUA

Una vez emitido el certificado de autorización de recepción de descargas, Interagua realizará monitoreos y controles, entre dos y cuatro veces al año, dependiendo de la capacidad instalada del local.



ECUADOR EN LA RECTA FINAL DEL PROGRAMA EDUCATIVO AMBIENTAL

“ALREDEDOR DE IBEROAMÉRICA” 2023



El programa Alrededor de Iberoamérica, se enfoca este año en la optimización de los recursos: agua, residuos y energía, acciones que renuevan el mundo y busca impulsar la Transformación Ecológica en niños de escuelas públicas, a través de la promoción de temáticas ambientales como la gestión eficiente de los recursos, con enfoques hacia el cuidado del medio ambiente, protección de la biodiversidad, promoción de la economía circular, así como las energías renovables, el reciclaje, entre otros temas. Lo anterior, con el objetivo de motivarlos para ser agentes de cambio en sus respectivas comunidades.

CONCURSO DE DIBUJO EN ESCUELAS DE GUAYAQUIL Y SUS PARROQUIAS

Durante la primera quincena de septiembre participan 3.200 estudiantes de 5to y 6to grados, con edades comprendidas entre 10 y 11 años, de las instituciones educativas: “Primero de Junio”, “Francisco Falquez de Ampuero”, “Diego Armando Maldonado”, “Enrique Diaz Galarza”, “Dr. Agustín Vera Loor”, “República de Colombia”, “Said Hanna”, “Francisco Rovira Suárez”, “Don

Ruperto Arteta Montes”, “Carmen Wither Navarro”, “Dra. Maura Castro de Marín”, “Rita Lecumberri”, “César Andrade Cordero”, “Braulia Franco Solís”, “Nueva Esperanza”, “San Lorenzo”, “Víctor Emilio Estrada”, “Los Andés”, “Estados Unidos”, “Alejandro Carrión Aguirre”, 24 de Mayo, Tenguel y “Petrillo”.

El programa finaliza con una carta discurso, en la que los estudiantes solicitarán a las autoridades de turno, los cambios que se necesitan para cuidar y optimizar recursos como el agua, la energía y el tratamiento responsable de los residuos, además del dibujo que represente su entorno con esos cambios positivos.

Para el cierre del concurso, se seleccionarán y premiarán los mejores trabajos y el ganador podrá disfrutar del fabuloso premio, consistente en un viaje a Colombia al Eje Cafetero y se unirá a otros ganadores de los países Argentina, Brasil, Chile, Colombia, México y Perú donde Veolia tiene unidades de negocio.

Todo este esfuerzo demuestra el compromiso de Interagua y Veolia para contribuir con la transformación ecológica.



EVITE SANCIONES O RESTRICCIONES DEL SERVICIO permitiendo el acceso a su medidor para la toma de lectura



También puede registrar su lectura en nuestra APP

Para mayor información comuníquese a



Call center 134

o ingrese a



www.interagua.com.ec



Seguros y precavidos SIEMPRE ¡SEGURIDAD EN LA CALLE!

Quizás parezca que los robos y las agresiones son aleatorias. Sin embargo, quienes atacan suelen buscar unas características determinadas en la víctima o un comportamiento que les sirva de oportunidad. Con estos sencillos consejos de seguridad en la calle, lograrás ser menos vulnerable.

EVITAR LLEVAR OBJETOS DE GRAN VALOR

Si sabes que para la ida o la vuelta tendrás que andar a pie, te recomendamos que lleves contigo solo lo necesario. Esto implica ir con el dinero justo o dejar en casa joyas o relojes valiosos y llamativos. Si vas con bolso, llévalo cruzado por el pecho y no en un hombro, ya que la agresión más común es tirar de este. También es eficaz no guardar todo en el mismo sitio, sino guardar las pertenencias en los bolsillos. Pero ya se trate de estos, del bolso o de una mochila, búscalos siempre con cierres.

¿CÓMO EVITARLO?

Combinando las precauciones anteriores sobre tus objetos de valor con la desconfianza hacia todo lo que suceda a tu alrededor. No se trata de ir huyendo, sino de sujetar bien el bolso o colocarse la mochila por delante, proteger los bolsillos o avisar a un teléfono de emergencia si alguien necesita ayuda.

BUSCA ZONAS TRANSITADAS Y CON ILUMINACIÓN

Aunque implique un recorrido un poco más largo, siquieres aumentar tu seguridad en la calle debes transitar áreas bien iluminadas y en las que haya gente. En el caso de que debas atravesar una zona que no conoces, utiliza el transporte público o un taxi en su defecto.

MANTÉN DISTANCIA CON DESCONOCIDOS

Una agresión sexual sí requiere de contacto cercano, pero el robo de una cartera puede llevarse a cabo de la forma menos pensada. Por ejemplo, espectáculos en la calle, aglomeraciones o hasta a través de alguien que finge encontrarse mal. Mientras estás distraído/a, alguien puede introducir la mano en tu bolso o en tu chaqueta y llevarse sus pertenencias.

¡LA PREVENCIÓN ES TU MEJOR ARMA!



Somos Veolia,
líder mundial
de la transformación ecológica.



Gestión del Agua

Somos especialistas en la gestión integral del ciclo del agua, desde la producción y distribución del agua potable, gestión de agua industrial, y gestión del agua residual.



Eficiencia Energética

Acompañamos a nuestros clientes en la óptima gestión de sus instalaciones. Entregamos soluciones flexibles e innovadoras, que garantizan la eficiencia energética de edificios y de la industria ayudando a generar ahorros y reducir la huella ambiental.



Gestión de Residuos

Gestionamos residuos y desechos peligrosos, no peligrosos y especiales, de origen hospitalario, industrial, comercial y municipal, desde su generación hasta su eliminación, propiciando al máximo posible soluciones de economía circular y valorización.



Síguenos en nuestras
redes sociales:



Visítanos en:

www.veolia.com/latamib

El Grupo Veolia aspira a convertirse en la empresa de referencia de la transformación ecológica. Presente en los cinco continentes con cerca de 220.000 empleados, el Grupo diseña y despliega soluciones útiles y prácticas para la gestión del agua, los residuos y la energía que contribuyen a dar un giro radical a la situación actual. A través de sus tres actividades complementarias, Veolia contribuye a desarrollar el acceso a los recursos, a preservar los recursos disponibles y a renovarlos. En 2022, el grupo Veolia suministró agua potable a 79 millones de habitantes y saneamiento a 61 millones, produjo cerca de 48 millones de megavatios hora y valorizó 48 millones de toneladas de residuos. Veolia Environnement (Paris Euronext: VIE) alcanzó una cifra de negocios consolidada de 42 885 millones de euros en 2022.

1800 VEOLIA (836542)